

CLUBES

Movistar Estudiantes dejará de vestir Joma la próxima temporada

La relación entre el club madrileño y el fabricante deportivo se extendía desde hace siete años. Los del Ramiro anunciarán quién tomará el relevo en las equipaciones en los próximos días.

Palco23
27 jun 2019 - 14:04



Movistar Estudiantes renueva su armario. El club español de baloncesto ha comunicado que Joma dejará de lucir en sus equipaciones a partir de la próxima temporada, aunque aún se desconoce quién relevará a la marca.

La relación entre ambas entidades se extendía desde hace siete años y, tras renovar una temporada en 2018, se ha puesto fin a la misma. Según un comunicado del club colegial “se anunciará el nuevo patrocinador técnico en los próximos días”. Este acuerdo incluirá a los equipos profesionales masculino, femenino y a los de formación.

Con quien sí renovó recientemente fue con Movistar, title sponsor del equipo. En total, los patrocinadores aportan la mitad del presupuesto, que fue de seis millones de euros para la temporada 2018-2019. Tres millones se destinan al primer equipo y el resto se reparte entre los gastos de estructura, mantenimiento de las instalaciones y activación de patrocinio (dos millones de euros), el equipo femenino y la cantera (500.000 euros),

PALCO23

que cuenta con 70 años de historia. Además de formar a 2.000 canteranos, el club cuenta con más de 200 jugadores y jugadoras con discapacidad.